

Si no puedes ver bien esta newsletter haz click aquí



“no dejemos de congregarnos, como es la costumbre de algunos, sino animémonos unos a otros; y con más razón ahora que vemos que aquel día de acerca” (Habeos 10:25)

Una de las dificultades que vivimos como consecuencia de la pandemia, es el de “congregarnos”. Muchas iglesias pasaron semanas y meses sin poder reunirse para celebrar los dones de Dios en el servicio divino. Gracias que a través de la tecnología se logro una conexión virtual que permitió mantener la comunicación entre los feligreses. Pero la Palabra de Dios nos anima a Congregarnos, nos motiva a que debe ser una de nuestras costumbres prioritarias en la vida. El salmo 133, nos recuerda sus beneficios al reunirse los hermanos “juntos y en armonía”. El tercer mandamiento nos motiva a “considerarla santa, que la oigamos y aprendamos de buena voluntad”. Dios por medio de su Palabra viene a nosotros para imputarnos los dones que Cristo Jesús logro en la cruz del calvario y en su resurrección. Animémonos hermanos en este 2022 a congregarnos, amén.

Las vacaciones:

Enero y febrero son los meses de vacaciones escolares en Chile, además de concordar con la estación de verano. Por tal motivo las familias disfrutaron este tiempo para viajar y disfrutar de las bellezas naturales y estructurales que hay en Chile. ([Ver fotos](#))

Cada servicio divino es un momento de "vacaciones", donde venimos cargados con nuestras preocupaciones, ansiedades, dificultades y allí Dios nos da el justo descanso que necesitamos. Lo hace por medio de su Palabra y los medios de gracias que cada servicio divino es impartido a todos aquellos que Dios Espíritu Santo congrega. Dios nos permitió tomar unos días de vacaciones familiares donde disfrutamos de la naturaleza y la compañía de otros hnos y hnas en la fe.



Cómo apoyarnos:

1. Online con tarjeta de crédito, débito, o paypal. [CLIC AQUÍ](#) (para ver la página de contribución en español,

cambiar el idioma en el selector de idioma arriba en la misma página.)

2. Enviar un check a: (solo en los EEUU) Global Lutheran Outreach Miramar, FL 33023 (notar " Ventura "en el memo)

3." En Chile, ud. puede realizar un depósito en el Banco Estado: Fundación GLO Chile, cta. Corriente 000-0-791210- 2 RUT 65.152.359-1; revtino@hotmail.com

4. ¡Orar!



Servicio Divino:

Cada domingo a las 6:00 pm, nos reunimos para recibir los dones de gracia que, por medio de Cristo, Dios nos da en cada servicio divino.



Día del Amor y la amistad

"El que no ama no ha conocido a Dios,
porque Dios es amor"

1 Juan 4:8.



Cumpleañeros:

Celebramos los cumpleaños del mes de febrero; David, Jorge, Isabela y su servidor (Adrián).



Visita

El presidente de la Iglesia Nacional (Juan Pablo Lanterna) nos visitó, compartimos logros y motivaciones.



Reunión pastoral

***Celebramos la
conferencia pastoral,
promoviendo la
misión de Dios***



Remodelación

El mes de Febrero lo dedicamos para hacer reparaciones tanto en la capilla, como del parque; preparandonos para el nuevo año del after school.

Oraciones:

Oramos por la paz del mundo, especialmente por los países de Ucrania y Rusia que están viviendo un conflicto producido por la codicia y ansias de poder.

Oramos para que los líderes puedan encontrar puntos de encuentro por el bien de los pueblos afectados.

Oramos por las familias que viven las consecuencias de políticas erradas que producen dolor, angustia y desesperación. Por las familias inmigrantes, que llevadas por la desesperanza salen de sus países buscando nuevas oportunidades de vida.

Oramos por la iglesia cristiana, para que proclamen el evangelio reconciliador de Dios, quien por medio de Cristo logro la paz con el mundo por medio de su sacrificio perfecto. En especial oramos por las iglesias luteranas de Chile, por sus pastores, por sus congregaciones y misiones.

-

Si deseas darte de baja de este boletín haz click en el siguiente enlace: [Baja](#)